

# Les investissements dans l'éducation favorisent la réussite des élèves et la future prospérité économique

## Défi

Nos écoles se détérioraient et nos universités et collèges avaient besoin d'être réparées et agrandies afin d'offrir des lieux d'apprentissage sains aux élèves et de faire face à l'accroissement des effectifs.

## Activité

Notre but est de donner à tous les élèves de la province, des petits qui entrent à la maternelle jusqu'aux étudiants qui font des études universitaires supérieures, la chance de réussir. C'est pourquoi l'Ontario et ses partenaires investissent plus de 10 milliards de dollars dans les écoles, les collèges et les universités d'ici 2010.

Ces investissements stratégiques à long terme se traduisent par de meilleures possibilités pour les jeunes gens, de meilleurs emplois et la croissance économique et la prospérité pour la province.

## Le saviez-vous?

En décembre 2005, nous nous sommes engagés à améliorer la réussite des élèves en établissant des objectifs en matière d'obtention des diplômes. Le taux d'obtention de diplômes de fin d'études secondaires est actuellement de 71 pour 100, contre 68 pour 100 en 2003-2004. Notre but est de le porter à 85 pour 100 d'ici 2010.

## Progrès

- À partir d'août 2006, des réparations d'urgence et des travaux de construction sont en cours dans le cadre de plus de 3 000 projets entrepris à l'échelle de la province, offrant aux élèves des lieux d'apprentissage sains et confortables.
- Pour réduire la taille des classes, nous avons investi jusqu'à 50 millions de dollars cette année afin de financer des projets d'immobilisation et de créer de nouvelles classes au primaire. Et nous ouvrons de nouvelles écoles et en agrandissons d'autres pour faire face aux augmentations d'effectif.
- En 2005-2006, nous avons octroyé 60 millions de dollars aux collèges et universités de l'Ontario pour l'entretien et l'amélioration des salles de classe et des laboratoires et l'achat et la modernisation du matériel utilisé dans les programmes collégiaux et les programmes d'apprentissage.

- Nous créons de nouveaux débouchés pour les jeunes et appuyons l'innovation en accroissant de 55 pour 100 le nombre de place dans les établissements d'enseignement par rapport à 2002-2003. En septembre 2006, nous avons annoncé que nous augmenterons le nombre de places de 12 000 en deux ans, pour le porter à 14 000 d'ici 2009-2010.

## **Le projet Accolade de l'Université York encensé par les critiques**

En mars 2006, les représentants, le personnel et les étudiants de l'Université York ont célébré l'inauguration du projet Accolade, nouveau centre d'enseignement des beaux-arts de l'Université.

La province s'est engagée à investir 23,4 millions de dollars dans ce complexe de classe mondiale, qui abrite des salles de conférence et de cours, une salle de récital de 325 places, une salle de cinéma, des studios d'enregistrement et un théâtre et une galerie administrés par les étudiants.

Le projet Accolade marque le début d'une nouvelle ère passionnante pour la faculté des beaux-arts de York, qui a été créée il y a 40 ans et était alors la première de ce genre au Canada. Il rehausse la réputation de l'Université York, connue comme l'une des grandes universités d'Amérique du Nord dans le domaine des arts et comme un centre d'apprentissage hors pair pour les artistes, les administrateurs artistiques, les producteurs, les professeurs et les conservateurs de musées.

